

やる気に満ち、笑顔あふれる河江小

保護者・地域とともに創り上げていく学校をめざして

令和6年度

第5号

R.7.3.18

文責 校長 廣瀬武史

卒業式まであとわずか

早いもので、令和6年度の卒業式が間近に迫ってきました。本年度は55名が河江小学校を卒業していきます。「史上最強の6年生になる」を合い言葉に、運動会を始めとする様々な行事や委員会活動、クラブ活動、登校班のお世話など、学校のリーダーとして本当に頑張ってくれました。修学旅行で生き生きと楽しそうに活動する姿は忘れられません。ただ楽しいことばかりがあったわけではないと思います。勉強や友達関係で悩む姿もありました。学校は集団生活の中で様々なことを経験し学んでいく場所です。勉強以外にも、失敗を恐れずチャレンジする力、喜びを共有し仲間を信頼する力、友達関係で悩んだ時、しっかりとお互いの気持ちを伝え合いよりよい人間関係を構築する力を身に付けられるよう指導してきました。今後生きていく上でとても重要な力だと思っています。自分自身を振り返らせながら、夢と希望を持って笑顔で気持ちよく卒業式を迎えるよう、残りわずかな時間を担任だけでなく全職員で支えていきたいと思っています。



11月からの出来事

11/10 (日) PTA校内清掃作業

研究発表会に向けて、メイン会場となる体育館を中心に隅々まできれいにしていただきました。参加していただいた保護者の方々、本当にありがとうございました。

11/12 (火) 「学校体育」研究発表会

第4号でお知らせしたとおりです。河江小学校の良さを多くの先生方に披露することができました。

11/15 (金) 4年生じみ掘り

毎年楽しみにしている活動です。漁協の皆さんの協力を得て実施しています。小川町自慢の砂川、自然を大切にする心が育ってほしいです。

11/22 (金) 授業参観・学級懇談・第3回学校運営協議会 人権学習・道徳の授業参観でした。どちらにしても、自分の言動を顧みる、みんなが気持ちよく生活するために自分はどう行動するのかを考える大切な授業であると位置づけています。学校運営協議会では、あいさつがとてもよくななど、お褒めの言葉をたくさんいただきました。

11/23 (土) 人権フェスタinおがわ・ふるさと祭り

人権フェスタに参加いただきありがとうございました。部落差別を始めとするあらゆる差別を許さない態度を養うために学校でも様々な取組を行っています。子どもたちの展示物にはその思いが綴られていきました。また、ふるさと祭りでは昨年に引き続き大縄跳び選手権に職員有志で参加しました。残念ながら優勝はできませんでしたが、たくさんの声援を受け頑張ることができました！

12/11 (水) ~13 (金) 5年生集団宿泊教室

いつもより遅い宿泊教室で寒さが心配されましたが、子どもたちは元気に3日間活動することができました。スマホやゲーム等の情報端末から離れて生活することも貴重な経験だったと思います。ただ生活経験の差が広がっている感じを受けました。「やってみせ、言って聞かせて、させてみて、褒めてやらねば人は動かじ」。学校・家庭で大事にしたい言葉です。

12/17 (火) 校内持久走大会

たくさんの応援ありがとうございました。子どもたちのやる気、頑張りを見ていただけたことだと思います。日頃からコツコツ努力する力、きつい時に踏ん張る力、ぜひ身につけてほしいと思っています。準備運動は、子どもたちの体力向上のために考えたものです。いかがでしたか？

12/25 (水) ~1/6 (月) 冬休み

楽しい冬休みを過ごし元気に登校してくれました。冬休み前集会で、ぜひできるようになってほしいこととして【律】という漢字を示しました。「自分を律する=心をコントロールして正しい行動をする」という話です。自信を持ってこのことが言える大人でありたいと思っています。

1/20 (月) ~24 (金) 給食週間

給食委員会による給食まつり、最終日には1年生保護者向けの給食試食会を行いました。食に対する関心が少しでも高まるよう引き続き指導していきたいと思います。

1/24 (金) 授業参観 (性に関する指導)・第4回学校運営協議会

自他の命を大事にすること、自分自身を守ること、多様性を認め合うことなど、発達段階に応じて系統的に学習プログラムを組んでいます。SNSの危険性を含め、これをきっかけにお家でもしっかり話をされたところもあるようで、今後も協力してやっていけたらと思っています。

1/31 (金) 小川中入学説明会

小学校卒業、中学校入学が実感としてわいてきたのではないかでしょうか。

2/6 (火) 新入生一日入学

5年生が案内や遊びを通して小学校入学に期待が持てるようお世話をしてくれました。保護者の方々にも「親の学び」講座を受講していただき、お互いに話することで不安や心配等が少しは軽減できたのではないかと思います。

2/11 (火) RKK女子駅伝

今年も有志でメンバーを組み走りました。結果は147チーム中46位！ あっぱれ！！

2/13 (木) 6年生薬物乱用防止教室

このことはどの学校でもやっていると思いますが、若年層の薬物乱用に関わる事件や事故が後を絶ちません。身体への悪い影響を学んだので、誘惑に負けない強い心を持ち続けてほしいと思います。

2/16 (日) 熊本城マラソン

本校から3名出場し見事完走。チャレンジ精神に感服です。たくさんの応援ありがとうございました。

2/17 (月) クラブ活動

地域の方や専門的な知識・技能をお持ちの方を講師として実施してきました。とても好評で、次年度もさらに充実させていきたいと考えています。みんなが笑顔になる活動ができました。

2/28 (金) 授業参観・学級懇談・第5回学校運営協議会

本年度最後の授業参観でした。この一年の子どもたちの成長を見てもらえたものだと思います。3年生は、草心会の方々を講師としてい草を使ったフォトフレーム作りを親子で楽しみました。

3/7 (金) 6年生を送る会・送別遠足

朝は冷え込みましたが、絶好の遠足日和でした。送る会では、各学年趣向を凝らした出し物で6年生を楽しませ、竜北公園では、時間いっぱい遊び回り楽しい時間を過ごしました。6年生の思い出の1ページになればと思います。